

## **Abschied:**

# **Pater Hubert Ordon verstorben**

*Von Angela Eckart*

14. März 2025



Als am vergangenen Montag das Telefon in unserem Pfarrbüro klingelt, ist die vertraute, warmherzige Stimme von Pater Huberts aus Polen zu hören.

Zuversichtlich und hoffnungsvoll erzählt er von den kleinen Schritten, die er nach seiner plötzlichen Krankheit in den letzten Wochen Tag für Tag zurück in den Alltag macht.

Besonders freut er sich auf den bevorstehenden Besuch unseres Pfarrers bei ihm in Polen – auf das Wiedersehen, das ihm so viel bedeutet.

Denn auch nach fast zehn Jahren im Ruhestand und der Rückkehr in seine Heimat ist Pater Hubert Ordon mit den Menschen unserer Pfarrei und uns als Pfarrteam in Viernheim noch immer verbunden.

## **Abschied von Pater Hubert Ordon**

Ganz unerwartet erreicht uns deshalb gestern Abend die Nachricht über seinen plötzlichen Tod.

Pater Hubert hat sich auf den Weg in den Himmel gemacht, mit der Vorfreude über die geplante Begegnung mit unserem Pfarrer und in der großen und innigen Verbundenheit mit so vielen Menschen und Familien in unserer Gemeinde.

Es ist ein Abschied, der uns traurig macht, aber auch unendlich dankbar sein lässt - für ihn, unseren Pater Hubert und seinen treuen Dienst in unserer Pfarrei.

## **Sein Dienst in unserer Pfarrei**

Pater Hubert trat im Juni 2006 seinen Dienst im Bistum Mainz und in unserer Pfarrei an. Mit großer Hingabe und Güte widmete er sich besonders der Seelsorge und der Betreuung unserer kranken und älteren Gemeindemitglieder.

Seine gütige Art und sein Mitgefühl machten ihn zu einem Trostspender für die Menschen, denen er begegnete. Geprägt von seiner tiefen Frömmigkeit brachte er den Glauben und die Freude in ihre Herzen. Besonders bleibend in Erinnerung sind sein treuer Einsatz im Forum der Senioren, seine Arbeit im St.-Josef-Krankenhaus und die mehr als 2.500 Geburtstagsbesuche in unserer Pfarrei.

Pater Huberts Wirken in der Seelsorge war oft ruhig und zurückhaltend, ohne großes Aufsehen. Für die polnischen Frauen in der Pflege war er ein verlässlicher Ansprechpartner und ein geduldiger Zuhörer. Er hatte stets ein offenes Ohr für ihre Sorgen und ein tröstendes Wort für ihre Nöte.

Als Pater Hubert im Jahr 2014 seinen 75. Geburtstag feierte und in den Ruhestand ging, wurde sein Abschied aus Viernheim und die Rückkehr in seine Heimat von großer Dankbarkeit und Anerkennung der Gemeinde begleitet.

Sein Leben war geprägt von tiefem Glauben zu unserem Gott sowie der Hingabe und der Liebe zu den Menschen, denen er in der Seelsorge stets ein treuer Begleiter war.

Sein fester Glaube und das große Vertrauen in Gott gaben ihm zeitlebens, besonders auch in den letzten Wochen der Krankheit, Kraft und Zuversicht.

In tiefem Vertrauen auf Gottes Liebe und treuen Beistand hat er sein Leben ganz unerwartet in die Hände unseres Gottes gegeben.

## **Requiem für Pater Hubert Ordon**

Mit großer Dankbarkeit für seinen langjährigen Einsatz als Priester und Seelsorger in unserer Pfarrei nehmen wir Abschied von Pater Hubert Ordon.

In diesen Tagen gilt unsere stille Verbundenheit und unser Gebet besonders seinen Geschwistern, seinen Familienangehörigen und seiner Ordensgemeinschaft.

Wir feiern das Requiem für Pater Hubert Ordon am Sonntag, 23. März 2025 um 10.15 Uhr in der Apostelkirche und bitten Sie um Ihr Gebet für ihn und seine Familie.